

Izenpe se convierte en la primera empresa del Estado que logra la ISO 27001

La Entidad certificadora británica British Standards Institution (BSI) ha hecho entrega a Izenpe, autoridad vasca de certificación y firma digital, del certificado ISO 27001, erigiéndose así en la primera empresa en el Estado que consigue el más alto certificado internacional en materia de seguridad. La consecución de esta distinción es fruto de la implementación de un complejo sistema de gestión de seguridad de la información para los procesos de operación y mantenimiento de la infraestructura de expedición, validación y revocación de firma digital en el estándar ISO 27001.

La Dirección de Izenpe, que durante el acto de entrega ha estado arropada por un centenar de representantes institucionales y empresariales, ha valorado de forma muy positiva la obtención del certificado en tanto que supone una ratificación e impulso a la apuesta realizada por el Gobierno Vasco y las diputaciones forales de Bizkaia, Gipuzkoa y Alava por la firma digital vasca como medio para impulsar la administración electrónica. Una apuesta a la que se están adhiriendo un creciente e importante número de ayuntamientos.

De hecho, tres años después de haber expedido el primer certificado son ya casi 50.000 los usuarios que se relacionan con diferentes niveles administrativos bien para pedir cita con el médico, bien para acudir a una contratación pública electrónica, bien para hacer la declaración de la renta, bien para solicitar un certificado del padrón o pagar impuestos municipales, bien para acceder a instalaciones deportivas, bien para préstamos de libros en las bibliotecas municipales.

Izenpe ha experimentado este año una creciente demanda de certificados digitales que le ha llevado a replantearse al alza las mejores expectativas trazadas a finales del pasado año. Así, estima que el certificado número 200.000 podría ser una realidad el próximo año, adelantándose de esa manera en un ejercicio a sus previsiones. En este sentido, sólo en el primer semestre de este año se han extendido tantas certificaciones como en los dos primeros años de ejercicio de la autoridad vasca.

Izenpe está trabajando también para conseguir la certificación en la especificación técnica TS 101 456 del ETSI (European Telecommunications Standards Institute, Instituto Europeo de Estándares de Telecomunicaciones), hecho que podría producirse en los próximos días y que permitirá que la firma digital vasca sea reconocida por los sistemas operativos y los navegadores web. A día de hoy, Izenpe ya es reconocido por las administraciones central y catalana.